

ALUMN-I-MED setzt auf Beständigkeit



Der neue Vorstand von ALUMN-I-MED, v. links nach rechts: Kassier HR Dr. Christoph Neuner, Rechnungsprüfer Reinhard Gastl, Schriftführer Dr. Ronald Bacher, Vizepräsident Gründungsrektor em. Univ.-Prof. Dr. Hans H. Grunicke neben dem Präsidenten em. Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. Raimund Margreiter, Rektorin o. Univ.-Prof. ⁱⁿ Dr. ⁱⁿ Helga Fritsch, Vizepräsident Dr. Markus Gramann und Rechnungsprüferin Dr. ⁱⁿ Elisabeth Zanon. (Nicht im Bild: Vizepräsident ao. Univ.-Prof. Dr. Christoph Brezinka)

Am 12. Mai hat der AbsolventInnenverein der Medizinischen Universität Innsbruck in seiner Generalversammlung einen neuen Vorstand gewählt. Der bisherige Präsident em. Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. Raimund Margreiter wurde für die Periode 2014 bis 2017 wiedergewählt. Damit steht die Erfolgsgeschichte von ALUMN-I-MED weiterhin unter einem guten Stern. Margreiter setzt in der Zusammensetzung des Vorstandskollegiums ebenfalls auf „Bewährtes“.

So übernimmt Gründungsrektor em. Univ.-Prof. Dr. Hans H. Grunicke für weitere drei Jahre die Funktion des Vizepräsidenten wahr und auch ao. Univ.-Prof. Dr. Christoph Brezinka erklärt sich weiterhin bereit, den Verein tatkräftig zu unterstützen. Neu im Vorstand zu begrüßen sind Dr. Markus Gramann, der als Vertreter des Sponsors, der Hypo Tirol Bank AG, dort als Leiter des Bereichs Private Banking und freie Berufe fungiert und bei ALUMN-I-MED die Vizepräsidentschaft übernimmt. Neue Rechnungsprüferin ist Dr. Elisabeth Zanon, die sich seit Jahren durch reges Interesse am Verein auszeichnet und mit Rat und Tat zur Seite steht. Die Funktion des zweiten Rechnungsprüfers übernimmt erneut Reinhard Gastl, ebenfalls Vertreter der Hypo Tirol Bank AG und langjähriger Berater von ALUMN-I-MED. Die Funktionen des Kassiers und Schriftführers werden weiterhin von HR Dr. Christoph Neuner und Dr. Ronald Bacher wahrgenommen.

Damit startet der Verein personell gestärkt und tatkräftig in die Zukunft und plant bereits das nächste große Event. Im Herbst soll erstmalig ein Jahrgangstreffen stattfinden, bei dem PromovendInnen aus den Jahren 1969/70 und 1970/71 zu einer zweitägigen Veranstaltung

eingeladen werden. Auch sonst wird emsig am Programm gefeilt und gearbeitet: vierteljährlich erscheinender Newsletter, Podiumsdiskussionen, Beteiligung an der Orientierungslehrveranstaltung und Begleitung akademischer Feiern. ALUMN-I-MED hat es sich zum Ziel gesetzt, für alle Gruppen von Alumni ein breites Angebot zu bieten, bei dem fachlicher und zwischenmenschlicher Austausch und Kontaktpflege stattfinden können. Derzeit hat der Verein rund 200 ordentliche Mitglieder und rund 3500 freie Mitglieder (StudentInnen und AbsolventInnen). Gegründet wurde er 2007 vom damaligen Rektor Univ.-Prof. Dr. Hans H. Grunicke.